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ASUNTOS GENERALES: 

TEMA: “UNA NUEVA ERA PARA EL MAGISTERIO CHIAPANECO”. 

 

Con su venia diputado presidente, con la venia de la mesa directiva, compañeras y compañeros 

diputados, al pueblo de Chiapas que nos sigue a través de esta transmisión, medios de comunicación 

aquí presentes, tengan todos muy buenas tardes. Hoy vivimos en la nueva era de la justicia social, 

de la paz, de la tranquilidad, de la cero impunidad y cero corrupción, una era en donde se traza la 

ruta para reestablecer los derechos de los sectores más desatendidos, a través de un gobierno 

humanista encabezado por nuestro Gobernador, el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar; por ello hoy, 

celebro que el pasado primero de mayo, nuestro gobernador hiciera un gran anuncio muy esperado 

por la base magisterial de nuestro Chiapas, lo celebro no sólo como legisladora y presidenta de la 

Comisión de Educación, sino también, como hija de un padre que se dedicó a la docencia y que era 

testiga de su gran compromiso por formar grandes jóvenes profesionistas, pero también era testiga 

de su lucha constante por mejorar las condiciones de las y los maestros. Expreso mi más profundo 

respaldo y reconocimiento al mensaje que nuestro Gobernador, el doctor Eduardo Ramírez Aguilar, 

dirigió al magisterio chiapaneco, un mensaje que no fue solo institucional, sino, profundamente 

humano, en donde se dio un paso a la abrogación de las restricciones al uso del Fondo de Ahorro y 

Beneficio Social FABES y la caja de ahorro que limitaban el acceso a créditos en las FABES, porque 

ambos organismos de ahorro y la disposición de los dineros magisteriales estaban congelados y con 

esta gran acción, se garantiza el derecho del gremio magisterial, de accesar a los mecanismos del 

ahorro y préstamos; más que una decisión administrativa, es una reparación moral, es el 

reconocimiento de que la confianza y la dignidad de los trabajadores de la educación no pueden ser 

hipotecados, ni ignoradas. Hoy, su derecho ha sido restituido y por eso nos honra como estado de 

Chiapas, gracias a que el gobierno de la nueva era tiene empatía y una buena voluntad con el 

magisterio. En este contexto, de buenas y grandes noticias, nunca más se tomarán decisiones de 

manera unilateral que laceren a los trabajadores de la educación, ahora con la bilateralidad las 

comisiones mixtas, gobierno y magisterio, participarán en la toma de decisiones respetando las 



reglas establecidas y con plena transparencia porque dialogar con respeto, construir acuerdos de 

manera justa y transparente, no debía ser la excepción, sino la regla y porque el magisterio no es 

una fuerza a controlar, sino un aliado invaluable para transformar nuestra realidad. Quiero 

(inaudible) un momento desde el corazón de una de las decisiones más conmovedoras anunciadas, 

la reincorporación de docentes que por razones de violencia se vieron obligados a abandonar sus 

aulas; imagina lo que significa para una maestra, un maestro, regresar a su comunidad, volver a 

enseñar, volver a ver a sus alumnos y alumnas, eso es justicia, eso es reconstruir el tejido humano y 

social de Chiapas. Nada por debajo de la mesa, nada en lo oscurito, todo de frente al magisterio 

chiapaneco; queridas y queridos diputados, tenemos la claridad que estas decisiones no nacen de 

casualidad, nacen de una visión, la de un gobierno que pone al ser humano al centro, que escucha, 

que repara, que abraza y que soluciona. Desde esta tribuna quiero decirles a nuestras maestras y 

maestros, no están solos, les aseguro que seguiremos legislando, trabajando, respaldando con el 

corazón firme, con la conciencia despierta y con la esperanza viva. Todas las decisiones que el 

Ejecutivo tome en beneficio de nuestro Estado, porque la educación no se juega, la educación se 

construye, se cuida, se honra y porque el futuro de Chiapas, se escribe con la tinta del respeto, del 

dialogo y de la dignidad. Desde el fondo de mi corazón agradezco a nuestro señor gobernador, por 

devolverle al magisterio chiapaneco, no solo sus derechos, sino también la confianza de que otro 

Chiapas es posible con él al frente, un Chiapas que respeta, que escucha y que camina junto a su 

gente. Es cuanto diputado un presidente, muchas gracias. 

 


